
"Le théâtre nous a appris par exemple à
bien respirer pour transmettre des
émotions, à jouer un rôle et plein
d'autres choses qui sont vraiment

intéressantes " (Maxime)

"J'encourage tout le monde à
faire du théâtre parce que c'est

enrichissant pour tout le
monde." (Maxime)

"Je pense que ce projet
théâtre aura un peu

contribué à vaincre ma
timidité" (Thomas)

POURQUOI FAIRE DU
THÉÂTRE À MODESTE ? 

 

 
QUELQUES TÉMOIGNAGES

D'ÉLÈVES DE LA 2D6

"Je n'étais que très peu attiré par le
théâtre en début d'atelier, mais j'en

ressors avec une très bonne expérience."
(Adrien)

"Personnellement, à l'annonce du projet théâtre,
j'ai trouvé ça vraiment ennuyeux. Je suis comme
plein d'élèves : quand on me dit qu'on va faire du

théâtre, je pense à des pièces classiques et
ennuyeuses. Finalement, quand on a commencé

le projet, j'ai trouvé ça très intéressant parce
qu'on a pu travailler sur nos idées. Et c'était

plutôt sympa et amusant, ça nous a permis aussi
de nous développer. Maintenant que je connais

un peu le théâtre, j'espère en refaire un peu plus
tard. Je me serais bien inscrit en classe théâtre."

(Mattéo)
 

"Ce que j'ai trouvé sympa, c'est que tout le
monde a été embarqué là-dedans et au final, on
a tous fait notre part du travail et on n'était pas

trop stressés : personne n'était là pour juger
personne." (Arwen) "Et quand on entre sur

scène, on oublie qu'il y a un public, ou on ne fait
pas trop attention." (Maxime)

"Moi, j'ai beaucoup aimé ce projet car les
exercices étaient plutôt amusants, avec

quelques surprises et quelques moments drôles
lorsque certains se loupaient, ce qui peut arriver

à tout le monde. " (Mathieu)

"Ca nous a permis de voir le monde du
théâtre, de nous préparer à l'oral par

exemple pour la première, parce qu'on joue
devant des gens et ça nous habitue à ne pas

stresser et franchement, c'est une bonne
expérience." (Cédric) 

"Du point de vue scolaire, c'est aussi une
manière plutôt originale d'aborder un cours de

français." (Arwen)

"Au départ, le
projet m'a semblé
compliqué, mais

plus le projet
avançait, et plus je

prenais plaisir à
jouer. Cela restera

une bonne
expérience de
seconde."   

 (Matys)

"CE PROJET ÉTAIT UNE BONNE
EXPÉRIENCE, ON A APPRIS

BEAUCOUP, C'ÉTAIT ENRICHISSANT,
AMUSANT ET ÇA A PERMIS DE

DÉCOUVRIR D'AUTRES FACETTES DE
NOS CAMARADES".  (CÉDRIC)

""JE PENSAIS QUE J'ALLAIS ÊTRE GÊNÉE DE JOUER
DEVANT LES AUTRES, MAIS FINALEMENT NON. JE

PENSE QUE JE M'EN SOUVIENDRAI DANS LE FUTUR
ET M'EN SERVIRAI LORS D'UN ENTRETIEN PAR

EXEMPLE" (ROSALIE)


